

# コアズ 警備員が逮捕に貢献

福岡と北九州 刃物男や手配容疑者



南木野隊長（左）と福原署長（コアズ提供、下も）

福岡市と北九州市で発生した事件の容疑者逮捕に貢献した功勞により、コアズ（名古屋市、小塚喜城社長）の警備員に、警察署長から感謝状が、また小塚社長か



社長賞の伝達、茶園隊員（右）

ら社長賞が贈られた。5月16日午後4時40分頃、北九州市若松区のポートレース若松場外舟券売りの場カッパピアの入口付近で、刃物を持つ男（64）殺

人未遂罪で起訴）が観客に襲いかかった。常駐警備中だった同社九州事業本部北九州支社のポートレース若松カッパピア警備隊・茶園健二隊員（38）が駆けつけ、男を制止して凶器を取り上げるなどして、被害の拡大を防ぐとともに凶悪事件の容疑者逮捕に貢献した。茶園隊員は元大相撲力士。6月9日、若松警察署の田中誠一署長から茶園隊員に感謝状が授与された。茶園隊員の話 当然のこととしたのに表彰を受けて本当にうれしいです。今後とも職務に精励します。

◆ 6月14日午後2時10分頃、福岡市中央区のポートレース福岡（福岡競艇場）の入場口付近で、同社九州事業本部（博多区）の福岡競艇場内警備隊が、東区内で3月に発生したマンシヨンの蛇口窃盗事件の指名手配容疑者の男（40）を発見。警察に通報した上で男をレース場内で追跡、行動を監視し、駆けつけた警察官に居場所を教えるなどして指名手配容疑者逮捕に貢献した。6月24日、東警察署の福原隆署長から、同隊の南木野毅隊長（54）に感謝状が授与された。南木野隊長の話 今後もポートレース場の安心安全を提供するため警備隊の全力をあげて精励します。



## 凶悪事件の被疑者検挙に貢献、 コアズ警備員に感謝状

北九州市若松区内で凶悪事件（殺人未遂及び銃刀法違反）の被疑者検挙に貢献した功勞により、(株)コアズ九州事業本部北九州支社の警備員が、若松警察署長から感謝状を贈られた。

平成 27 年 5 月 16 日午後 4 時 40 分頃、BOAT RACE 若松 場外舟券売り場カッパビアにおいて、カッパビア警備隊の茶園建二隊員は、カッパビア入り口付近で刃物を手にして観客に襲いかかっている犯人を発見した。隊員は、直ちに犯人に近づき、手にしていた包丁をたたき落とすなどしてその行為を制圧、被害の拡大を未然に防止するとともに、凶悪事件の被疑者検挙に大きく貢献したものである。

### 【受賞の喜び】

(株) コアズ九州事業本部北九州支社

警備員 茶園 建二 氏

当然のことをしたのに、このような表彰を受けて本当にうれしいです。今後とも、全力を挙げて職務に精励いたします。ありがとうございました。



若松警察署長と茶園建二隊員（右端）



授与された感謝状